
La mutua Solimat se suma a la celebración del Día Mundial de la Salud y Seguridad en el Trabajo

- Por medio de un Decálogo de Buenas Prácticas, que ha enviado a todos sus asociados, busca concienciar, en mayor medida, a todas las empresas en materia de Prevención de Riesgos Laborales.

Solimat, se ha sumado a la conmemoración del Día Mundial de la Salud y Seguridad en el Trabajo, celebrado el pasado 28 de abril, con una acción hacia las empresas y asesorías laborales asociadas a su entidad.

Dicha acción ha consistido en la elaboración de un Decálogo de Buenas Prácticas donde se plasman consejos en materia de Prevención de Riesgos Laborales y su posterior envío electrónico a toda su base de datos.

Solimat se suma, así, a la infinidad de acciones que se han realizado, en todo el mundo, para conmemorar el Día Mundial de la Salud y Seguridad en el Trabajo, buscando un único fin: la Prevención de Riesgos Laborales.